



Consejeros en sesión extraordinaria celebrada por el Consejo Local del Instituto Nacional Electoral

**TOLUCA**

## Concluye INE Edomex cómputos en puestos de elección clave en renovación judicial

**Mireya Carta**

En sesión extraordinaria celebrada por el Consejo Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México, se confirmó el avance sostenido en los trabajos de cómputo distrital correspondientes al proceso de elección de ministras y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, así como de magistraturas y jueces del Poder Judicial de la Federación, donde en los 40 consejos distritales han concluido, cerrando así una jornada con resultados positivos, cumpliendo con el cronograma previsto.

Respecto a la elección de magistradas y magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, se informó que 37 distritos han finalizado ya sus trabajos, quedando únicamente tres pendientes, cuyo cierre se prevé para las próximas horas. En cuanto al cómputo de las magistraturas de Salas Regionales, se reportó que 31 distritos concluyeron sus labores, restando solo nueve por completar

el proceso.

En el caso de las magistraturas de circuito, se destaca el avance de cuatro distritos concluidos, incluyendo el 18 con cabecera en Huixquilucan. Este mismo distrito ha sido el único en iniciar el cómputo correspondiente a juezas y jueces de distrito, con un avance del 63 por ciento, al haber procesado 98 de los 234 paquetes electorales asignados.

Durante la sesión, las consejeras y consejeros electorales destacaron la coordinación, compromiso y esfuerzo desplegado por el personal del INE en los 40 distritos. Las visitas de supervisión por parte de integrantes del consejo local y de la Junta Local Ejecutiva permitieron constatar el ritmo y la efectividad de los trabajos. Se coincidió en que, a pesar de algunos contratiempos menores, el proceso avanza sin incidencias graves.

La consejera María del Pilar Gutiérrez Hernández señaló que algunos capturistas recién incorporados aún están en proceso de adaptación, lo cual podría

### **Receso**

*Reanudaron los trabajos este jueves 5 de junio a las 20:00 horas, dando seguimiento puntual a los cómputos aún en curso.*

generar demoras puntuales, aunque no compromete el avance general. En tanto, el consejero Ramiro Medrano González expresó inquietud sobre una presunta irregularidad detectada en el Distrito 20, relacionada con el uso incorrecto del protocolo de captura de datos, ante lo cual las autoridades electorales se comprometieron a revisar el caso y brindar un informe puntual en la siguiente sesión.

Asimismo, se reconoció el papel de las vocalías ejecutivas y del personal operativo que, desde tempranas horas, han sostenido un ritmo constante de trabajo. Se enfatizó el ambiente de responsabilidad y entusiasmo que prevalece en los distritos, así como la organización eficaz de las mesas de cómputo.